



Antrag

der Fraktion der FDP

Personalbedarfsanalyse im Strafvollzug

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung dazu auf, eine externe Analyse des Personalbedarfs in den einzelnen Justizvollzugsanstalten des Landes zu veranlassen.

Durch diese Personalbedarfsanalyse soll einerseits der aktuelle Personalbedarf zur Erfüllung der gesetzlichen Aufgaben in den einzelnen Justizvollzugsanstalten des Landes errechnet werden, und ferner soll dabei ebenfalls berechnet werden, zu welchem zusätzlichen Personalbedarf in den einzelnen Justizvollzugsanstalten des Landes, aufgliedert nach den einzelnen Fachrichtungen und dem allgemeinen Vollzugsdienst, der Entwurf eines Gesetzes über den Vollzug der Freiheitsstrafe in Schleswig-Holstein (Drucksache 18/3153) führen würde.

Diese Personalbedarfsanalyse soll durch eine externe Kommission durchgeführt werden.

Dr. Ekkehard Klug
und Fraktion